



PAN explica motivos por los que llama 'Ley Maduro' a la reforma electoral: "Así empezó en Venezuela"

El presidente del PAN cuestiona la reducción de recursos al INE y la eliminación de plurinominales, comparando la propuesta con el modelo venezolano



Por Fernanda López Castro



Jorge Romero, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (**PAN**), arremetió nuevamente contra la reforma electoral que impulsará este año la presidenta Claudia Sheinbaum, la cual contempla una reducción en el presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE), así como la eliminación de los legisladores plurinominales.

Aunque aún no ha concluido la redacción de la propuesta de reforma electoral y por ende, no se ha entregado al Congreso de la Unión, el líder nacional panista explicó los argumentos por los cuales considera que la propuesta afectará a la democracia en el país y por qué la oposición la ha llamado "**Ley Maduro**".

En un video publicado en su cuenta de X, Romero Herrera afirmó que la discusión va más allá del diseño de la reforma electoral, mencionando a que en su consideración "así empezó en Venezuela"

"Hoy en México no está por discutirse una reforma electoral. Hoy se habrá de discutir si México sigue siendo una democracia o ya de plano se consolida como un régimen autoritario. Así, tal cual.

"¿Y por qué la ley Maduro? Porque así empezó en Venezuela. No quitaron la democracia de golpe. La fueron desangrando poco a poquito, desde reformas a la ley. Así, justito como lo que está pasando ahora en nuestro país", dice en el video.